理と同じく一年で辞職して

(道の駅)

構想も早期実現

## みんなで話そう「 町の将来

えられたこととお喜び申し さぞかし清々しい新春を迎 うございます。 新年明けましておめでと 皆さまには

く感謝申し上げます。 のために、議員活動を行う ことが出来ましたことを厚 議員全員が全力で町政発展 支援、ご協力によりまして、 昨年は町民の皆さまのご

ザース社の倒産で世界的な 金融危機・金融不安が引き 米国のサブプライムローン の一年間であったのではな 他色々な面において、激動 政治的にも経済的にもその 行きの不透明感が強く深刻 を余儀なくされており、 に端を発しリー マンブラ いでしょうか。経済面では、 起こされ、世界経済は停滞 さて、昨年を顧みますと、

> の倒産、減産、従業員の解 響で日本でも株価の大幅な 失業者が増えて、日本経済 雇、新卒者の内定取り消し、 下落に円高も加わり、企業 度を増しています。 も未曾有の状態に陥ってい その影

神崎町議会議長 田

久

元

的とはいえ燃料価格の高騰 まされました。 事態に発展しました。 一時 と食の安心安全を揺るがす に伴う物価高にも庶民は悩 中国製食材から事故米 食品の品質偽装問

田総理は耐え切れず安部総 続いており、衆議院で可決 の参議院選で与野党が逆転 ます。一方日本では、一昨年 もどう変わるか関心があり バマ氏が誕生し、アメリカ 法案がいくつもあって、福 しても参議院で否決という して、衆・参のねじれ状態が もなりました。 対日本外交 とともに、世界中の注目に 国民の期待を一身に集める しかも初の黒人大統領のオ ら民主党にチェンジして、 大統領選挙では、共和党か 政治面を見ますと米国 の

りして、景気対策の一環と 理が誕生してすぐに総選挙 も受けずに三人目の麻生総 して2兆円の補正予算を組 対策を優先し、選挙は先送 かと思わせましたが、経済 しまいました。 み、定額給付金で国民一人1 国民の審判

選挙になるのか分からず政下してしまい、いつ解散総 としているが、麻生内閣ま 局は大混乱が続いています。 た自民党は逆に支持率が低 策を取って人気を上げよう

改良、 す。また、 後の拡張と並木側交差点の になり、今後は田中踏切前 整備も次の段階に進むこと も開通の目処が立ち、 張も完成、 懸案であった田中踏切の拡 より盛大に行われました。 文化祭など、多くのイベン めいきいきフェステバル、 せないハイウェイオアシス 分署の間の整備が望まれま においては町民運動会を始 トが町民の皆さまの参加に このような中、我神崎町 四季の丘、 武田古原線二期 町の発展に欠か 消防下総 道路

> り組んで行かなければなら 国県との連携を密にして取 と経済の不透明感もあり、 道路特定財源の一般財源化 れています。 しかしながら に向け更なる進展が期待さ

万2千円をバラまきする政 肥料・燃料始め生産資材の 支え環境の保全が図れるこ えてきたことで、将来にわ 事業」を行う集落が年々増 地・水・環境保全向上対策 ますが、明るい話題は「農 値上がりで、農家・営農組 生産物の価格低迷が続いて、 ないと思います。 とと思います。 合の経営は苦しくなってい たって農業・農村の基盤を 農業関係は、相変わらず

保障費は年々増すばかり 期高齢者医療に対する社会 得ない上に少子高齢化はど 付税や補助金に頼らざるを の最も小さい町となりま 県一人口が少なく財政規模 第1ステー ジに乗れず千葉 ます。本町は平成の大合併 心は「合併問題」だと思い んどん進み、介護保険や後 しかし、 末端市町村の財政負担 自主財源に乏しく交 町民の最大の関

けて通れないと思います。 は大きく将来的に合併は避 第2ステー ジで千葉県が

3月までです。 合併は国民の自主性にまか 務省) は市町村合併を強力 成田市の事情で白紙になっ 富里市・栄町・多古町・芝 とした2市4町(成田市・ ステージの期限は平成22年 せるということです。 てしまいました。 今後国 ( 総 山町・神崎町)の合併は、 示した構想、成田市を中心 には推進しない方針を示し、 第 2

から10年先の財政シミュ来のあり方について、5年 <del>す</del>。 てのご挨拶といたします。 ろしくお願い申し上げます 最大テーマだと思います。 あたり本町にとって今年の す。「合併問題」は新年に 今年が正念場だと思い し上げ、年の始めにあたっ とご多幸を心からお祈り申 とともに、皆さまのご健勝 し合っていく必要がありま に、町民を挙げて真剣に話 レーションなどの資料を基 最後に本年も町議会をよ 本町の合併については、 新年を迎え神崎町の将